

VOSOTROS ERES UN DIOS CON LA "D" MINÚSCULA, PERO QUE EL DIOS ETERNO ES EL DIOS CON LA "D" MAYÚSCULA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 07 de noviembre de 2010

Canal: José Luis Sánchez Acosta

AQUÍ EN TU MUNDO EXISTEN DOS LETRAS, LA MAYÚSCULA Y LA MINÚSCULA, PUES DEBES SABER QUE VOSOTROS ERES UN DIOS CON LA "D" MINÚSCULA, PERO QUE EL DIOS ETERNO ES EL DIOS CON LA "D" MAYÚSCULA, PERO ESE DIOS DEL QUE TE ESTOY HABLANDO NO ESTÁ ALLÁ AFUERA, NO ESTÁ EN LOS CIELOS, ERES TÚ MISMO Y TU MENTE, TÚ Y TU MENTE, TU MENTE ES UN DIOS CON LA "D" MINÚSCULA Y TÚ DIOS, ERES EL DIOS CON LA "D" MAYÚSCULA.

[20101107] Bienvenidos sean, mis bien amados, benditos sean cada uno de vosotros, mis alumnos míos. Yo os le bendigo, ya que vosotros esmeran su mente para Yo venga y les de lo necesario a vuestra mente. Sosiéguese todos, y solamente hazme revivir en tu conciencia, en tu alma, ya que me tenéis escondido en tu SER, ya que solamente hablas, pero necesitas hoy salir y levantarte y explorar tu propia vida.

Tantas veces os he dicho, no busquéis a Dios allá, está en lo más profundo de vuestro SER. Eres bienaventurados todos, porque de una u otra manera, de una u otra forma estáis aquí. Ahora Yo os les digo, conviértanse, convertíos en mi palabra, no estoy hablando de pregonarla, estoy hablando en convertíos, es que debes de comprender, de razonar que si vosotros te conviertes dejando de ser lo malo y haciendo una vida eterna que es en el amor, en la paz. Entonces, cuando lo cumples y lo llevas a cabo, todo está concretado en vuestras mentes. Es por eso que Yo os les digo a todos, coman de este pan, beban de esta agua y alcanzarás otra escala más del entendimiento.

Es por eso que os les digo, calmen su mentecita, si no podéis, has uso de Mí en tu SER y lo harán vosotros, recordando que Yo Soy la, vida, el Camino y la Verdad. Y Yo Soy en lo más profundo de vuestro interno, ahí estoy Yo, ahí me tienes tapado, ahí me tienes en la oscuridad, ahí me tienes en la adversidad, oculto y me tenéis tapado, mi bien amado. Pero hoy que ya entraste en razón de ser, levántame de ahí donde me tienes y déjame que Yo sea tu alma, déjame que os les sirva. Cuando me tengáis activo en tu mente, entonces, ¿qué habrá que vosotros en la vida estés perdido? Pues no habrá más, más que el amor, la paz, la verdad, la vida, el camino. Solo te darás cuenta que Yo estoy en lo más profundo de tu SER observando, observándole a cada uno qué es su pensar, cómo es su pensar, qué tanto avance tienes en la ciencia, en mi reino. Vete, hermanos míos, cuando me busquen, no me busques allá afuera, porque aunque ande afuera de ti, ando en cada una de las cosas. Por lo tanto para ti, en ti debo de ser la pieza fundamental de vuestro espíritu.

También os les digo, no tengáis temor, vence tu temor, nadie os les sigue, solamente tu karma, el karma es el que anda persiguiendo a todos, pero no es otra cosa, a ese karma lo vas a cambiar y si estás en pos ya del cambio lo estás haciendo cambiar, lo estás haciendo redimir y transformándolo, porque todo es transformación, transformen, pues, ese lado oscuro y ya no habrá más oscuridad, solo reinará la luz y la vida eterna, Benditos míos, pero que vuestro corazón se esmere, que vuestro corazón busque arduamente su camino hacia la vida del Padre.

Yo hace más de dos mil años, Yo les hablaba a mis Discípulos y a todos cuando Yo ya iba a abandonar un cuerpo, les dije: hagan las cosas juntos aunque no me vean, pero Yo estoy contigo,

Yo me encuentro en lo más recóndito de vuestro corazón. Entonces, es el momento, es el momento para poder deslindar, que es transformar todas las formas viejas que habéis traído, en todas tus creencias que tú habéis venido. Yo os les digo, que hoy es el tiempo de terminar, porque vosotros vienes a este mundo cargado, cargado de una ley y obedeciendo esa ley, esa ley es no puedo, no soy, estoy perdido, con todo esto vienen. Pero lo más duro en vosotros es la soberbia, es el egoísmo, es la envidia, es la prepotencia. **Tienes que romper con todas esas tus formas y las tienes que transformar, porque son tuyas, es tu responsabilidad.** Ya no siendo aquello, te estás transformando, mis bien amados. Pero mientras Yo os te contemple en sus puntos de cada quien, entonces no conocéis a mi Padre y ni a Mí, porque somos en ti.

Es por eso que hoy, si habéis venido a esta Escuela Espiritual a recibir estas clases, Yo os les digo, atentos a vosotros mismos, atentos a vosotros mismos, mis bien amados, cree que Dios el Altísimo, está contigo y canta en tu SER, canta y también verás que las cosas divinas no están lejos, si esto está en tu conciencia, en tu mentecita. Ahora, vosotros son los amos, el señor de todas las cosas, son vosotros los que no te has encontrado, pero que hoy a eso he venido y a eso vengo para que podáis encontrarte a ti mismo como la verdad, como la vida, como el camino. Siéntanse, compréndanse, razónense y verás que todo eres tú mismo.

No hables de nadie más, solo de ti mismo, si estás aquí en esta Escuela Espiritual solo habla de ti, solo estate pendiente contigo mismo y entonces sabrás que tú eres la verdad, que tú eres el camino, que tú eres la vida. Porque en todos mis tiempos, Yo les he podido servir a mis Discípulos y a todos y hasta que logren entender que vosotros son todas las cosas, ha terminado un ciclo de vida para ti y dispuesto a comenzar el que así viene hacia vosotros. **Redímanse, redímanse, amados míos, redímanse, ya no sean dos, sino uno solo, porque como la prepotencia que son se separan y decís que eso es de allá y eso es de acá; pero no, es cosa que tú, en tu incomprensión, estás haciendo. Habla de ti, cada quien debe aprender a hablar consigo mismo y empezar a lidiar con tus propios pensamientos que no les dejan ser una sola carne.**

He aquí, que Yo les digo, sosiséguense, ¿quieres convivir conmigo? Tenéis que tener esa virtudes que Yo os he dicho que son y ese es el verdadero convivir, no es el sentarse en una silla como aquí, no, esto no es convivir, porque muchas y todas las veces son apariencias donde vosotros ocultan la verdad y entonces no son. Estense atentos, atentos a ti mismo, obsérvame en lo más profundo de tu corazón, porque ahí estoy. Yo estoy ahí, porque Yo mismo os te dije, no me busquéis por fuera porque Yo estoy en tu corazón y vosotros sabéis que Yo Soy ese amor profundo, esta paz profunda, esta misericordia profunda, ustedes saben que eso Soy, pues esto es lo que te hace saber si estás conmigo o no estás. **¿A quién has seguido, mis bien amados? ¿A quién sigues? ¿A qué patrón sigues en tu vida? Solo es a lo negativo, solo es aquella oscuridad donde no os te encuentras, pero deja ya de andar allá, solamente di que tú eres todo. ¿Por qué no os queréis aceptarte como el todo son? ¿Sabéis por qué os digo esto, mis amados? Porque el Padre os dijo a todos: Yo les hago a mi imagen y mi semejanza. Solamente es que tenéis que comprender que eres un Dios, eres un Dios.**

Aquí en tu mundo existen dos letras, la mayúscula y la minúscula, pues debes saber que vosotros eres un Dios con la "d" minúscula, pero que el Dios eterno es el Dios con la "D" mayúscula, pero ese Dios del que te estoy hablando no está allá afuera, no está en los cielos, eres tú mismo y tu mente, tú y tu mente, tu mente es un dios con la "d" minúscula y tú Dios, eres el Dios con la "D" mayúscula. Pues no es contra nadie que vas a lidiar, es contigo mismo, con las confusiones que están en tu interno corazón. Más de esto podría Yo hablareis, mis bien amados, pero estáis en una Escuela. Como las escuelas de aquí en tu tierra, ves que hay muchos grados, ves que hay aquí en tu tierra, hay el kínder, hay la primaria, hay la secundaria, hay la preparatoria, hay la universidad en tu tierra aquí y todo es una escala. El de primaria no puede entender lo de secundaria y el de secundaria no puede entender lo de preparatoria y el de preparatoria no puede entender lo de la universidad. Pero aquí, aquí debéis entender todos los ramos, los grados. Pero esto lo vas a entender con tu humildad, siendo humildes, siendo mansos a la Ley y sabiendo que tú eres el creador de tus mismas formas y después que eres Creador y lo eres, solamente le diste el poder a lo creado por ti y eso vives, porque esa es vuestra casa y ahí estás viviendo en esas formas. Ahora Yo os les digo, salte de

esas formas y vuélvete humilde, vuélvete sencillo, vuélvete manso y entonces eso te da la riqueza universal.

Todo esto Soy en ti y tú no me crees que estoy ahí en lo más profundo de tu SER y no me crees, crees en lo adverso, crees en lo negativo, crees en que no vales nada, que no eres nada, en que Yo no estoy contigo, nada más estás creyendo en aquello, menos en esto. Solo es un darse cuenta de cómo están viviendo vosotros, qué estás haciendo en este mundo. **Reconózcense que son creadores de vuestras mismas formas, os les digo, vosotros eres el creador de la prepotencia, de la envidia, de los celos, de la lujuria, de la avaricia, de la fornicación, de la pobreza, de todo cuanto existe en la tierra eres tú el creador y moras en ellas y vives en ellas y haces como ellas, como las habéis hecho que hagan.** ¿Lo vas entendiendo, mis bien amados, mis buenos alumnos? Si en caso no lo entendéis hoy, queda pendiente en tu conciencia y mañana lo vas a repasar otra vez y lo entenderán vosotros.

Es por eso que os digo, ¿a quién buscáis? ¿A Dios? ¿Por qué lo buscáis lejos? ¿Por qué lo comprendéis lejos? Si Dios está en lo más profundo de tu SER. ¿A Cristo? ¿Por qué me buscáis lejos? ¿Por qué me crees separado de ti? ¿Por qué crees que vendré un día? Yo os les digo, ya no me busques allí, ni así, búscame en tu SER, créeme en tu SER y ahí estoy, ahí estoy, mis bien amados. Y espero que no tardes mucho tiempo para verme, que no tardes mucho tiempo para sentirme, para escucharme. Porque vosotros habías sido tanto tiempo fanático, seguidores. Ahora te digo, debes de ascender y debes de ir siendo el Maestro para que podáis entenderme, debes empezar a hacer, a dar amor, a dar bondad para que así me entiendas en tu SER. Mientras, me tendrás en dudas en tu SER, mientras me tendrás en duda y me volverás a tapar como me has tapado siempre y volverás a taparme con ese manto oscuro, es velo oscuro, me taparás como me has tapado y siempre harás lo que siempre has hecho, la fornicación, la prepotencia, el odio, la ambición, siempre harás todo esto ocultándome muy dentro de ti.

¿Me estás entendiendo, mis bien amados? ¿Estás entendido lo que Yo os vengo a decirte? Porque eso eres y no vengo os a juzgaros, vengo a dialogar con vosotros, para que os te entiendas y entiendas que no hay distancia entre vosotros y Yo. Puedas entender esto que Yo os te digo, que no hay distancia entre vosotros y Yo. Benditos sean todos, mis buenos oyentes, mis buenos alumnos. Esto de los buenos alumnos, Yo os quiero decirles, que no es ahorita que los veré, sino es en cada momento de tu vida. Ya veré si eres buen alumno, si eres buen oyente, si eres buen intérprete a la Ley Divina de tu SER, ya lo veré como lo he mirado siempre, mis bien amados. Como lo he mirado siempre, porque siempre te he mirado y te he mirado perfectamente cómo me has tapado y cómo me has tapado y cómo has hecho siempre todas las cosas negativas y pensando que Yo estoy lejos, que Yo todavía voy a volver a venir y que mientras tienes la facilidad de hacer tantas cosas.

Vosotros se ocultan a sí mismos, nadie les conoce, nadie conoce a nadie. Por eso Yo os dije en aquellos más de dos mil años, no habrá más juez para vosotros, solo tú eres tu propio juez. ¿Y sabéis por qué? Porque vosotros se conocen perfectamente, vosotros ahorita, aún a Mí, podrás decirme: "Así como estoy, yo soy bueno, Señor, yo soy bueno y no he hecho nada malo y yo no estoy haciendo nada malo". Podrías ocultarte, pensando que podéis engañarme, pero a ti mismo, tú te conoces a ti mismo y tú sabes qué es lo que eres. Esto, esto que os digo, no vengo a juzgarte, solo vengo a platicar con vosotros, solo quiero que platiquemos, que valga el momento de estar sentados juntos y platicar y ver cómo es que sois vosotros.

Benditos sean, mis bien amados, benditos sean, mis buenos alumnos. Yo hasta aquí les dejo esta conversación, pero Yo estoy con vosotros y seguiré contigo hasta los confines de la vida. Y jamás, jamás podéis ocultarte dentro del Padre, no. Por eso cuídense, respétense, ámense, son hermanos como vos eres conmigo y Yo Soy con vosotros y así como Yo contigo, vosotros con todos. Cuídense, cuídense, mis bien amados.

He aquí, Yo os les digo, Yo hasta aquí os dejo este convivio por esta mente, por esta conciencia, Yo dejo este convivio, pero sigo conviviendo en lo más interno de tu vida, de tu SER. Y aunque no me veas, aunque no me escuches Yo siempre estoy contigo; aunque no me llames Yo siempre estoy contigo porque no hay dónde llamar. Si ya estoy contigo, ¿a quién llamas? Si Yo estoy contigo, si no

VOSOTROS ERES UN DIOS CON LA "D" MINÚSCULA, PERO QUE EL DIOS ETERNO ES EL DIOS CON LA "D" MAYÚSCULA.

me queréis comprender, siempre serás tú. Es pues que les digo hasta siempre, hasta siempre estaremos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mute su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.